

VERS DES CHOIX ECLAIRES DE CONSOMMATION D'ALCOOL

ALCOOL PAS COOL !

PAR SAMUEL BIELLE
ELEVE EN TERMINALE
ST AE LEGT A DE NERAC
47600

CETTE BANDE DESSINÉE EST LE FRUIT D'UNE RÉFLEXION ENGAGÉE DANS LE CADRE D'UN ATELIER ÉDUCATIF QUI VOULAIT ÉVOQUER L'ATTITUDE DE DÉFOULEMENT DES JEUNES DU MILIEU RURAL AVEC L'ALCOOL. LES OCCASIONS NE SE LIMITENT PAS EN EFFET AU BAR DU COIN LE MERCREDI APRÈS-MIDI, MAIS AUSSI LORS DES FÊTES DE VILLAGE OU LORS DES 3ÈMES MI-TEMPS DU MATCH DOMINICAL DE RUGBY...



L'alcool produit de multiples effets: pertes de tout sens moral, dépression, violence, fatigue, vomissements, joie, dépendance, ...



Ne trouvant aucune solution à leurs problèmes, certaines personnes voient en l'alcool une porte de sortie et rencontrent inévitablement d'autres dangers. En France, 35000 personnes meurent chaque année des conséquences de l'alcool...





Salut tout le monde !

Salut Pierre-Germain ! Alors, tu l'as eu ton permis ?



Ça y est ! Je l'ai !

Ah ! Ça se fête ça !

Hé, patron, c'est ma tournée !

Pour fêter un événement ...



Hé, faut le faire boire Pierre-Germain !

O.K. !

Ow, P-G ! Tu bois un coup ? je te l'offre...



Oula... j'ai la tête qui tourne !

Ah bon ? Attends, j'ai un remède contre ça, Patron, un pastis bien dosé !

... Parce que c'est marrant de voir quelqu'un ivre ...



Alors Anne-So, tu ne bois pas aujourd'hui ?

Heu... Si, si, Patron une bière s'il vous plaît !

... Pour faire comme les autres ...



Pff... Je m'endors.

Hé ! Pour l'instant, c'est moi qui suis en tête !

... Pour être le plus fort ...

...l'alcool est très souvent consommé, pourtant les jeunes ne connaissent rien à son sujet...



Ouais, mais toi t'as bu que des bières et du cidre !

Ben moi j'ai bu que des pastis et du vin, c'est plus fort que le reste !

Et alors ?!

N'importe quoi ! Le plus fort, c'est le whisky !

Erreur, car : = 0,2g/L d'alcool dans le sang



Ça y est, je commence à être touché !

Pff! Tu vois, tu fais le malin avec tes cinq verres...

Tu te rappelles le soir de l'anniversaire à Damien ? Et bien dans la soirée je m'étais enfilé la bouteille de pastaga à deux avec Florent et j'étais aussi clair que maintenant !

Lorsque l'on boit beaucoup d'alcool en peu de temps, le foie ne peut pas suivre le rythme et le taux d'alcoolémie monte très haut.



Qu'est-ce que tu fais Anne-So ?

J'essaie d'appeler Bastien, c'est très difficile vu que je vois les touches en double !

Il faut savoir que les femmes sont plus sensibles à l'alcool que les hommes.

6 verres chez la femme = 9 chez l'homme.

Quoi ? T'es déjà ivre ? Incroyable avec ce que tu as bu !

Allez, donne-moi ce portable, je vais le taper ton numéro !



Ah ! Au bout de la troisième fois, j'ai quand même réussi à l'avoir ce foutu permis !

Tu l'as passé à quelle heure ?

A 11 heures, dès que je l'ai eu, je suis allé remplir les papiers, et je suis venu ici... J'ai même pas mangé !

Hé ben, t'as l'air crevé

Ouais, ça doit être le stress de tout à l'heure...

Si l'on boit sans manger, l'alcool passe directement dans le sang et ses effets sont plus importants.



L'alcool, une fois avalé, passe dans l'estomac, descend dans l'intestin grêle, puis passe dans le sang et circule dans tout le corps!

Hé Noël, elle t'engueule pas ta femme quand tu rentres bourré ?

Si... Mais je rentre que dans 3 heures, d'ici là j'aurai décué !



C'est faux, une heure pour être "chaud", c'est 8 heures pour s'en remettre...

pendant ces 8h, le comportement change...